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№２６８１ 第 2 回例会 ２０２２．７．１４  
点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：朝月真次郎 SAA 飯島由美 副 SAA 

ソング：奉仕の理想 

お客様：富津市長 高橋恭市 様 

第５グループガバナー補佐 梶 暉芳 様 

第５グループ幹事 平野弘和 様 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。本日はお客様として富津市の

高橋市長及び第五グループの梶ガバナー補佐、

平野グループ幹事をお迎えしております。お暑い

中、ようこそお越しくださいました。 

高橋市長には私ども顧問の委嘱状を交付させて

いただきます。ガバナー補佐の梶様は木更津ＲＣ

所属で、会長も経験されている重鎮で、私たち会員

とも多くの知己を得ていると思います。お二人とも後

程ご挨拶をよろしくお願いします。 

先ずは、皆様にお知らせがございます。皆様の

お手元に配布されている冊子は、三枝会員が奥様

と共にダイヤモンド婚を記念して上梓された句集だ

そうです。三枝会員のダイヤモンド婚おめでとうござ

います。また素晴らしい句集を会員全員に贈呈い

ただき有難うございます。尚、三枝会員よりこの句

集に対し、お礼等の心配はご無用に願いたいとの

お言葉がありましたのでお伝えします。 

さて、今日は、社会奉仕として私たちクラブが支

援している子ども食堂の話しをしたいと思います。 

中央公民館の一角を借りて、地元農家の鈴木さん

家族が始めた子ども食堂（名称：はらぺこキッチン）

を支援して１年が経ちました。私たちが支援するコ

ロナ禍の前までは、中央公民館の調理室を借りて、

カレーライスを作り、会食形式で子供たちに食べて

頂いたそうですが、コロナ禍でそれができなくなり、

現在は、弁当方式にして、米と野菜、牛乳、お菓子

等を配っております。昨年からクラブで支援活動を

始め、 初に「はらぺこキッチン」の幟を寄贈しまし

た。それと、親や子供さんに配るお弁当、米や野菜、

お菓子等の準備や、手際よく子供さんたちに品物

を渡すお手伝いをしております。 

更にはこどもの日に子供たちにお菓子をプレゼ

ントしたりしております。 

女性会員である栗原さん、相川さん、飯島さんの

協力をはじめ、子ども食堂支援を主導した神子前

会長、岡田前幹事、社会奉仕担当の平野会員（平

野会員の奥様がカブトムシを幼虫から育てて、たく

さんのカブトムシを会場に持ち込み子供たちを喜ば

せていました。）の応援により、１年間、月１度の支



 

  

援を続けてまいりました。まさに地域のニーズに合

った奉仕活動と思っております。 

近は、携帯アプリのラインを通じて、子供食堂

の状況が、ロータリー会員のサイトに投稿され、多く

の会員も子ども食堂の状況を理解されていることと

思います。また、クラブの公共イメージアップの一環

として、わたしたちが実践している奉仕活動を広く

知ってもらうためにチラシを作ることも予定しており

ます。 

１０年前に東京の八百屋さんが自ら経営している

八百屋の一角で始めた「子ども食堂」が急速に広ま

りました。子ども食堂を支援する民間団体の発表に

よりますと、昨年の調べで、全国で６０００件以上の

子ども食堂があるそうです。 

昨年７月の「ロータリーの友」誌に大阪と東京のロ

ータリークラブが子ども食堂を支援していることが紹

介されていました。また千葉県でも子ども食堂を支

援しているクラブがあります。 

このようにロータリーが社会奉仕として子ども食堂

を支援するケースも増えてきています。ロータリーの

支援の仕方も多様なようです。子ども食堂で子ども

たちに学校の勉強を教えているロータリーもあると

聞きました。 

今年１年継続した中で、当クラブの子ども食堂と

のかかわりについて模索していきたいと思います。 

 

名誉会長委任状授与 

須藤 隆会長から富津市長高橋恭市様へ 

 

 

お客様ご挨拶 

富津市長 高橋恭市 様 

 

改めまして皆さんこんにちは。ご紹介いただきま

した市長を務めております高橋でございます。今期

も名誉会員ということで、お仲間に加えていただき

本当に感謝いたします、ありがとうございます。また

日頃より富津中央ロータリーの皆様におかれまして

は、奉仕の理想の元に地域の発展、また福祉向上

にご尽力いただいておりますことを重ねて感謝申し

上げます。 

須藤会長のお話しでもございましたコロナの件で

すが、ここにきて新系統のＢＡ５の流行により急激な

感染者の増加がございます。昨日、富津市も５４人

という発表をいたしました。市民の皆様には改めて

これまで通りの感染予防対策の徹底と、希望される

皆様には迅速にワクチン接種を進めて参りたいと考

えております。ご理解・ご協力の程宜しくお願いい

たします。 

さて、富津市では小さな変化かもしれませんが、

将来に繋がるのはないかという変化が民間活力で

起きております。既にご近所等でその動きを感じて

いる方もいらっしゃるかも知れません。今富津市は

キャンプやグランピングで非常に注目をされている

ということを私自身感じており、大変嬉しく思ってお

ります。始めはマザー牧場で立派なグランピング施

設ができ、金谷でも地元のデベロッパーの方に素

晴らしい施設を開設していただき、７月には千種新

田でも開設しております。また８月には港の警察の

前に千葉県下でも 大級の立派な施設が急ピッチ

で進められております。街づくりの中で人口は非常

に大きな要素を占めます。人口減少に歯止めのか

からない中、いきなり定住人口を求めるのは非常に

難しいと感じております。交流人口よりも一歩踏み

込んだ、まだ定住には至らないという層の事を関係



 

  

人口というわけですが、そういった富津市に期待し

てくれる、応援してくれる、またこの地で活動しようと

思っていただける方を一人でも増やしていくことが、

その先の一歩に繋がっていくのではないかと感じて

おります。これまで日帰りだったお客様がそういった

施設に泊まっていただけることは非常に大きな一歩

だと考えております。民間の皆様の開発やこの地で

活動を考えておられる皆様の、決して邪魔はせず、

大限行政として協力できること、前向きに取り組

めることは一生懸命行っていきたいと思います。 

行政の取り組みの面白い例で小久保ダムがソロ

キャンプということで民間の事業者へお貸しすること

になっています。今までの感覚で、小久保ダム周辺

に人を呼ぶのは難しいのではないかと考えておりま

したが、私たちの固定観念で物事を考えるのでは

なくて、広く日本中にこのような場所があり、何か利

用できないかということで担当が声を掛けたところ、

手を挙げていただきました。もちろん今までになか

った施設ですので周りの住民の方の不安を少しで

も小さくすることも行政に求められている責任である

と自覚をしております。人口問題はまだまだ先が見

えておりませんが、少しずつ富津が注目をされ、良

い所だと仰っていただける方が増えていることも感

じております。是非、市民の皆様を中心に関係人

口となっていただいた方を応援団にしながら、富津

市の活性化を図れるように議会の皆様と力を合わ

せて今後も取り組んで参りたいと思っております。ロ

ータリーの皆様におかれましては、個人でもロータ

リーの団体としても引き続きのご理解とご協力を賜り

ます様、本年度もどうそ宜しくお願いいたします。 

 

第５グループガバナー補佐 梶 輝芳 様 

 

 皆さんこんにちは。この度、来年の６月３０日まで

当グループのガバナー補佐を務めさせていただき

ます。皆様方どうぞ宜しくお願いいたします。 

幼い頃の話ですが、大貫の向こう側の中村という

ところに叔父が住んでおり、その関係で大貫の駅か

ら歩いて遊びに行っておりました。そこにお爺さん

がおり、行くたびに写真を見せてくれました。その写

真はお爺さんが日露戦争の近衛師団の騎兵隊だ

った頃の写真でした。その頃の思い出もあり大貫は

とても懐かしい場所です。ロータリーに関しましても、

須藤先輩や色々な諸先輩方にお世話になりました。

神子さんとは同期になります。 

さて、私からはガバナー公式訪問時のクラブ協

会の議題についてお話します。第５グループとして

は、クラブの年間計画書等は一切取り扱わない代

わりに、ガバナーが一番推進しようとしていた、元気

で楽しく過ごせるクラブ活動をいかに成し遂げるか

という一点に絞ってまいります。富津中央ロータリー

クラブの皆さんも須藤会長をはじめ、クラブ協議会

の議題は元気の出るロータリー活動をいかにして

創り上げていくかということで議論を重ねていただき

たいと思います。また、地区大会が１０月８、９日に

行われます。その席での講演者は当初、小泉純一

郎様にお願いすると決まっておりましたが、事務所

から今年度、講演は一切しないというお話があり、

木更津市出身の俳優の高橋英樹様が、現在品川

ロータリークラブの正会員ということもあり、ロータリ

ー活動と俳優業との色々な接点等お話をいただけ

ることに決まりました。ガバナー補佐の専任につき

ましては、昨年度の９月、１０月になっても各地区の

ガバナー補佐が決まらないという異常事態になりま

した。ガバナー補佐の選定は、ガバナーの宣言事

項であるという項目があり、この年度はこの方が補

佐を務めるというのが決まっていたのですが、それ

をひっくり返してしまったのが原因です。今回の反

省を踏まえ、ガバナーノミニーの寒郡さんまでは、

各グループの意思を尊重しましょうということになり

ました。また、地区の分割についてですが、皆さん

ご存じのように、富津ロータリーを鋸山の向こうへ…

という話がございました。第５グループとしては我々



 

  

の仲間を何故館山のグループへもっていくのかと

いう事で激しく反対をいたしました。この問題は当

分の間凍結する、そして今後決めるのであれば各

グループの意見を尊重して決めましょうということに

なりました。なので、ガバナー補佐の専任とグルー

プの移動については無いとお考えください。第５グ

ループとしてできるだけ皆さんにお願いしたいのは、

色々なクラブへ行き、楽しい例会に出席し、連携し

合っていただきたいという事です。 

また、１１月６日にはアクアラインマラソンがござい

ます。木更津としては第１回から、ゴール付近にお

いて喉を潤して頂くために、冷凍したブルーベリー

をお配りしておりました。今年も開催に向け準備を

しており、木更津は全面的に参加をさせていただき

ますが各クラブにおきましては、２名もしくは３名程

度のご協力をいただければと思います。 

第５グループですが９～１１月は、非常にタイトな

スケジュールとなっておりますが、皆様のご協力を

いただき乗り越えていきたいと思います。須藤会長

はじめ皆様方で第５グループを盛り上げ、来年の６

月３０日の任期を終えるまで、支えていただければ

有り難いと思っております。宜しくお願いいたします。 

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

 

 皆さんこんにちは。高橋市長様、梶ガバナー補佐

様、平野幹事様をお迎えでき嬉しく思います。不慣

れな幹事ですがどうぞ宜しくお願いします。先日は

小野会員の妹さんご夫婦のピアノリサイタルを聞か

せて頂き、 近の嫌なことばかりが続く世の中で心

が癒されました。来週からは夏休みに入ります。孫

一人に戦々恐々の日がきます。 

１． 木更津ロータリーから例会変更についてのお

知らせ 

２． 米山記念奨学委員長セミナーのご案内 

３． ハイライト米山ニュース 

４． フェリー納涼船例会（鋸南ロータリークラブ主催） 

５． ＰＥＡＣＥ ＢＥＬＬ ＲＩＮＧＩＮＧ ２０２２ 

６． 理事会報告として 

７／２２ 活動計画発表 

７／２８ 若鍋会員の卓話 

８／６  夜間例会 マザー牧場 

（活動計画書には４日） 

 

会計予算発表 

星野 誠 会計 

 

 皆さんこんにちは。私事ですがロータリーに入会

させていただき早いもので３か月が経ちました。毎

週の例会でこうして皆様とお会いするのが私のル

ーティーンになっているのもあり、不思議と前から入

会しているものと錯覚しております。前任の林支店

長から会計の職を引き継ぎまして、今期も会計をさ

せていただきますので、どうぞ宜しくお願い致しま

す。当期収支差額（繰越金） １，８８９，２８３円が繰

越の確定となりました。今期の収支予算ですがクラ

ブ活動計画書の１５、１６頁をご覧ください。今期も

収支差額（繰越金）につきましては前年同様に１８０

万か１９０万の計上を見込んでおります。詳細につ

きましては各項目をご確認お願いいたします。今期

についても会計を０万の計厳格に遂行させていた

だきますのでどうそ宜しくお願い致します。 

 

PEACE BELL RINGING 2022 について 

渡辺 務 国際奉仕担当 



 

  

 

「ＰＥＡＣＥ ＢＥＬＬ ＲＩＮＧＩＮＧ ２０２２」が、７７

年目を迎えます。このイベントは姉妹都市であるカ

ールスバッドと富津市で同時に鐘持って鳴らし、平

和を祈念しようというものです。今回更にウクライナ

の即時和平を求め世界平和を希求します。是非ご

参加を宜しくお願い致します。 

日時：２０２２年８月６日（土）午前９時 

実施方法：ＺＯＯＭを使用したオンライン開催 

参加方法：ＣＳＣＡ Ｃａｒｌｓｂａｄ で検索 

※私から皆様へ送らせていただくメールからもアク

セスが出来るようになっております。 

 

活動計画発表 

飯島由美 副ＳＡＡ 

 

只今ご紹介いただきました、今期副ＳＡＡをさせ

ていただきます飯島と申します。はじめは栗原さん

の後を継いで出来るのだろうかという不安で今日に

至る限りです。独身時代ではありますが、証券会社

や銀行で培ってきた営業力やコミュニケーション力

をロータリークラブでも生かして、女性も活躍できる

ようにしていけたらと思っております。また、朝月会

員をサポートしながら、１年務めさせていただきます

ので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

夜間例会、納涼船例会のご案内 

岡田良弘 親睦担当 

 

１． 夜間納涼例会について 

（家族、富津シティＲＣを含む） 

日時 令和４年８月６日（土）午後６時～ 

（８／４（木）の振替となります。） 

場所 マザー牧場 

会費 男性会員…５，０００円 

女性会員及び家族…４，０００円  

（子供２，０００円） 

バス送迎があります（参加者によりコースを決める）

直接行かれる方は駐車場無料（駐車場で声を掛け

て下さい。） 

２． 金谷フェリー納涼船例会のお誘いについて 

（鋸南ＲＣ主催） 

   日時 令和４年７月２８日（木） 

   場所 金谷フェリー 

乗船開始 １５：００（２往復の場合） 

１７：００（１往復の場合） 

   会費 １０，０００（２往復）、８，０００（１往復） 

 

ジャリル君の近況報告 

榎本守男 カウンセラー 

 

米山奨学生ジャリル君に７月１日、元気な男の子



 

  

が誕生しました。名前はＫＡＲＩＭ ＡＭＲＵＬＬＡＨ

（カリム アムルラー）です。落ち着いたら家族３人

で例会に来てくれます。その時誕生祝をしたいと思

います。 

 

お配りさせていただいた詩集について 

三枝一雄 会員 

 

お配りした詩集ですが、題は「梅が香」と読みま

す。また紅梅と青空のデザインで本を作りました。

皆様の形見になればと思っております。ロータリー

に関係する句が１５８頁にあり、入選もいたしました。

こちらは亡くなった千葉会員へ作ったものです。ど

うしてもお礼をしたい方がいらっしゃいましたら、ニ

コニコＢＯＸに入れていただければありがたいと思

っております。宜しくお願い致します。 

 

ニコニコＢＯＸ 

渡辺哲夫 親睦担当部員 

 

＜ビジターフィー＞ 

富津市長 高橋恭一様、第５グループガバナー補

佐 梶 輝芳様、第５グループ 平野弘和様 

 

須藤  隆、相川恵津子、榎本守男、石渡  鋼、白

石幸久、栗原典子、岡田良弘、渡辺哲夫、三枝一

雄 

＞高橋市長、梶ガバナー補佐、平野幹事をお迎え 

して 

神子  恒  梶ガバナー補佐お役目ご苦労様です

石渡  鋼  三枝会員より句集梅が香を頂戴して 

小野恒靖  高橋市長さんを始め、多くのロータリア 

ン、国際交流の皆さん、松本ピアノコ

ンサートご来場ありがとうございました 

朝月新次郎、飯島由美 

＞松本ピアノ主催の小野ファミリーがお出になり大 

活躍でした、おめでとうございます 

若鍋武良  小野ご夫妻の素晴らしい演奏を聞か 

せていただいて 

＊＞１，０００円            ２６，０００円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 23/32 12 11  71.87%

前 回 34/30 15 9  80.00%

前々回 33/30 15 6  80.00%

 

本日の昼食 

 


